Les drapeaux de l'Italie, de l'Espagne et de l'Amérique décorent les murs; aux colonnes, des trophées surmontés des dates 1492-1892 et des inscriptions "Gloire à Colomb"! "Vive Isabelle"! disent que les élèves des Ursulines veulent entrer dans la lice pacifique du tournoi d'honneur; ouvert à l'émulation des divers pays du monde.

Près de deux cents élèves, costumées de blanc et couronnnées de fleurs, saluent leurs nobles hôtes, au son d'une musique brillante, exécutée par vingt-quatre mains habiles. Trois de nos compagnes paraissent sur la scènc et déclament: "Le Bréviaire de Saint-François," puis la harpe, de ses cordes harmonieuses, fait entendre le "Désir." Celui de nos cœurs est que de longs et heureux jours soient ajoutés à la couronne de notre vénéré Pontife.

L'adresse exprimait les vœux et souhaits formés dans l'intime de nos âmes pour notre digne Prélat. Nous nous trouvons heureuses de dire à Monseigneur: "La reconnaissance est la mémoire du cœur" et d'assurer Sa Grandeur que : "chanter un héros c'était encore la fêter."

C'est l'heure d'acclamer l'humble Tertiaire de Saint-François. L'ode-symphonie "Christophe Colomb" est exécutée avec entrain. Les librettos distribués dans l'assemblée, sortent des presses du COUVENT.

Colomb, qu'un courage religieux excite à la recherche de nouvelles terres, s'embarque sur la ténébreuse Atlantique avec un équipage qui lui promet d'héroïques offorts; mais le moindre obstacle décourage les marins qui menacent de mort "le Héros apostolique,"